



La Alcazaba

Número 685 9 de Octubre de 2019 C/ Pedro Molina, 1 Tfno: 952 22 54 39 Fax: 952 21 48 82 E-mail: prensa@femape.com - fmpalcazaba@gmail.com
Web: www.femape.com Edición digital: www.femape.com/laalcazabadigital Twitter: @FMPLaAlcazaba Facebook: www.facebook.com/FMPLaAlcazaba



Representantes de los grupos actuantes muestran sus banderas en la apertura del FIFMA 2019.

BRILLANTE RECUPERACIÓN DEL FESTIVAL DE FOLCLORE

La Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba', con el patrocinio de la Fundación Unicaja y la colaboración del Ayuntamiento de Málaga y la Diputación de Málaga, ha conseguido recuperar el Festival Internacional de Folclore de Málaga FIFMA 2019.

El Teatro Abierto Eduardo Ocón del Paseo del Parque ha acogido del 24 al 28 de septiembre una muestra en la que han participado agrupaciones procedentes de nueve países diferentes, concretamente España, Bolivia, Argentina, México, Chile, Portugal, Ucrania, Bulgaria y Rumanía.

Con un rotundo éxito de público, cada día desde las 20:30 horas se ha llenado el aforo del recinto con un público variopinto que ha disfrutado de las actuaciones que se han ido sucediendo; contándose con la coordinación y presentación de Luis Rojas.

En la jornada inaugural se contaba con la asistencia de la concejala de Fiestas, Teresa Porras, que también acudía a la clausura.

Tras el éxito de FIFMA 2019, la Federación se plantea dar continuidad a este festival que no se celebraba en nuestra capital desde el año 2011.



Profesores, directivos de la Federación y alumnos durante la inauguración del curso de la Escuela de Copla.

EL CURSO MÁS INTENSIVO DE LA ESCUELA DE COPLA

La Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' ha puesto en marcha una de sus actividades más tradicionales como es la Escuela de Copla 'Miguel de los Reyes'.

Aunque habitualmente siempre se ha celebrado en dos bloques, uno antes del verano y otro posteriormente, en esta ocasión se ha optado por redefinir sus fechas y concentrarlas en el último trimestre del año.

De este modo, se van a potenciar las clases, con más horario y maestros, para obtener un mayor aprovechamiento de los alumnos que acuden a formarse en este género que es la Canción Española en la sede del colectivo peñista malagueño.

La dirección de la escuela corresponde a Juan Peralta, que ha seguido confiando como docente en la intérprete Rocío Alba, junto a Rocío López, que impartirá las lecciones de técnica floral.

◆ Peña Nueva Málaga



Imagen de los asistentes a esta actividad en el salón de la sede de la Peña Nueva Málaga.



Entrega de un diploma al nuevo miembro.

CONVIVENCIA CON LA ASOCIACIÓN DE AMIGOS DE LA GUARDIA CIVIL

• LA ALCAZABA

El sábado 28 de septiembre tenía lugar un evento en la Peña Nueva Málaga, entidad perteneciente a la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba', con la Asociación Caballeros del Asfalto Amigos de la Guardia Civil.

Con tal motivo, se realizaba

una Codillada con miembros de dicha asociación y amigos comunes.

Esta es una asociación donde se dignifica y realza el trabajo de la Guardia Civil, que en los tiempos que corren no está bien vista en algunas comunidades autónomas de nuestro país.

Aparte de la comida, se hacía entrega de placa y credenciales a un nuevo socio.

◆ Peña El Chambel

Convocado un Torneo de Dominó para el 19 de octubre

• LA ALCAZABA

Entre las diferentes actividades previstas para las próximas semanas, la Peña El Chambel ha convocado para el próximo sábado 19 de octubre un Torneo de Dominó para sus socios y simpatizantes en el que habrá premios para las cuatro primeras parejas y detalle para cada jugador.

Se jugará a treinta decenas todas las partidas, salvo las

semifinales y final que serán a cuarenta decenas.

Por otra parte, desde la Peña El Chambel se está promoviendo un viaje a un hotel de la Costa del Sol entre el 31 de octubre y el 3 de noviembre; siendo la fecha límite para inscribirse el 21 de octubre.

El alojamiento será en régimen de todo incluido, con traslados desde la Cala del Moral, donde se encuentra la sede.

◆ Editorial

La Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' ha resucitado el Festival Internacional de Folclore de Málaga. Después de no celebrarse desde el año 2011, cuando acaparaba parte de las agendas mañaneras de la Feria del Centro, parecía estar ya olvidado.

Afortunadamente, como ya ha sucedido con otras actividades como pudieran ser las pastorales o las cruces de Mayo, seguían existiendo personas preocupadas por la conservación de nuestras tradiciones y el intercambio cultural.

Así, se planteó que el colectivo peñista debía ser una vez más el recuperador de este evento; contándose con los apoyos necesarios para poder llevarlo a cabo. En este sentido, hay que valorar especialmente la implicación de la Fundación Unicaja, fundamental en este regreso del Festival que, rebautizado por sus iniciales como FIFMA 2019, ha sido un rotundo éxito.

También las instituciones, tanto el Ayuntamiento como la Diputación, han estado ahí para prestar su colaboración en un evento que ha contado con la coordinación de Luis Rojas, al que hay que reconocer especialmente su labor indispensable para que del 24 al 28 de septiembre se hayan sucedido las actuaciones de grupos internacionales en el Teatro Abierto Eduardo Ocón del Paseo del Parque.

Para que todo fuera perfecto, el tiempo también ha acompañado y ha permitido que miles de personas hayan pasado durante estos cinco días por este recinto en unas veladas maravillosas en un lugar mágico en medio del Parque y junto al Puerto de Málaga.

Los diferentes grupos invitados, tanto los nacionales como los internacionales, han sorprendido por su grandísimo nivel; siendo un ejemplo de cooperación, hermandad y tolerancia entre personas que, siendo sus orígenes muy alejados, tienen en común el amor por los bailes regionales.

Con el FIFMA 2019 dábamos por concluidas las actividades al aire libre de esta temporada estival, comenzando a preparar desde la Federación Malagueña de Peñas nuevos eventos que nos depararán en los próximos meses con actividades muy diversas.

Entre ellas, y dentro de su apuesta por la cultura popular, ya está en marcha un nuevo curso de la Escuela de Copla 'Miguel de los Reyes', una iniciativa que se mantiene como la gran apuesta peñista por la Canción Española.



La Alcazaba

EDITA: FEDERACIÓN MALAGUEÑA DE PEÑAS
 Redacción: Daniel Herrera
 Fotografía: Diego Soler
 Impresión: Prensa Malagueña S.A.
 Dirección: C/ Pedro Molina, 1. CP 29012 Málaga
 Tif.: 952 22 54 39 Fax: 952 21 48 82
 e-mail: prensa@femape.com Web: www.femape.com

AGENDA Y CONVOCATORIAS (HASTA EL 22 DE OCTUBRE)

ESCUELA DE COPLA 'MIGUEL DE LOS REYES'		
Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'		
Clases de lunes a jueves	17-20 h.	
CALLOS DE LA HISPANIDAD		
Peña La Solera		
Sábado 12 de octubre		
EXCURSIÓN A LA FERIA DE FUENGIROLA		
Peña Perchelera		
Sábado 12 de octubre		
XIII TORNEO DE CHINCHÓN MIXTO		
Peña La Solera		
15, 17, 22 y 24 de octubre		
EXPOSICIÓN DE LOS TALLERES DE PINTURA		
Peña El Chambel		
Miércoles 16 de octubre		
TEATRO A BENEFICIO DE LOS ÁNGELES MALAGUEÑOS DE LA NOCHO		
Centro Cultural Renfe		
Miércoles 16 de octubre	17:30 h.	Aud. Edgar Neville
CAMPEONATO DE PARCHÍS		
Peña Montesol Las Barrancas		
Sábado 19 de octubre		
TORNEO DE DOMINÓ		
Peña El Chambel		
Sábado 19 de octubre		
II JORNADA SENDERISTA		
Peña Colonia Santa Inés		
Domingo 20 de octubre		
ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA		
Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'		
Lunes 21 de octubre	19:30 y 20:00 h.	

◆ Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'

EXITOSO RETORNO DEL FESTIVAL INTERNACIONAL DE FOLCLORE DE MÁLAGA



Participantes en la presentación del festival.



Uno de los grupos, en este caso infantil.

• LA ALCAZABA

La Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba', con el patrocinio de la Fundación Unicaja y la colaboración del Ayuntamiento de Málaga y la Diputación de Málaga, ha conseguido recuperar el Festival Internacional de Folclore de Málaga FIFMA 2019.

El Teatro Abierto Eduardo Ocón del Paseo del Parque ha acogido del 24 al 28 de septiem-

bre una muestra en la que han participado agrupaciones procedentes de nueve países diferentes, concretamente España, Bolivia, Argentina, México, Chile, Portugal, Ucrania, Bulgaria y Rumanía.

Con un rotundo éxito de público, cada día desde las 20:30 horas se ha llenado el aforo del recinto con un público variopinto que ha disfrutado de las actuaciones que se han ido sucediendo; contándose con la coordinación y presentación de Luis Rojas.

Hay cosas que son exclusivamente malagueñas

Gestos, costumbres, tradiciones... Cosas que son muy nuestras y que forman parte de nuestra personalidad y de nuestro carácter desde siempre. Como nuestro café Santa Cristina. En Málaga desde siempre.



Nube



Sombra



Corta



Semi-corta



Mitad



Semi largo



Largo



Solo

Cafés **SANTA CRISTINA** *Tradición de Buen Café*

En la jornada inaugural se contaba con la asistencia de la concejala de Fiestas, Teresa Porras, que también asistía a la clausura.

Como representantes del folclore español estaban anunciados la Panda de Verdiales de Teatinos, la Asociación Folclórica Cultural 'Juan Navarro' de Torremolinos, El Grupo de Baile y Folclore 'Ciudad de Marbella' y Asociación Foro Cultural 'Raíces y Horizonte' de Alhaurín de la Torre, la Asociación Flamenca 'Seis Generaciones', la Banda de Gaitas Brisas de Asturias del Centro Asturiano de Málaga, la Asociación Cultural de Folclore y Danzas Estrella Díaz, la Asociación Cultural Folclórica 'Nuevas Raíces' de Villanueva de Algaidas, y la Asociación Cultural de Danza 'Estoraque' de Coín.

Como representantes del folclore internacional se contaba con la Escuela de Danza 'NV' de Ucrania, el Grupo Folclórico 'El Tesoro de los Cárpatos' de la Asociación de Rumanos 'Carisma Juvenil', la Asociación Argentina Martín Fierro, Fraternidad Morenada SUMAJ de

Bolivia, la Asociación búlgara para la integración y el desarrollo cultural 'Rosa búlgara', 'Vive México, Mariachi Internacional', la Asociación Cultural 'Raíces Argentinas', la Asociación Cultural Chilena 'Cal y Canto', el Grupo Folclórico e Etnográfico de Granja do Ulmeiro de Portugal.

Desde la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' se ha querido tener un reconocimiento como agradecimiento a todos los grupos participantes, que fueron entregados por el presidente del colectivo, Manuel Curtido, y otros representantes de la junta directiva junto a otros miembros peñistas e invitados a este festival.

Tras el éxito de FIFMA 2019, la Federación se plantea dar continuidad a este festival que no se celebraba en nuestra capital desde el año 2011. A pesar de la premura de tiempo con la que se ha organizado, el resultado final ha sido espléndido, siendo motivo para congratularse todo el colectivo peñista malagueño en su defensa de la cultura y las tradiciones.



Teresa Porras y Manuel Curtido, en el acto de apertura del festival.



El folclore local también ha estado ampliamente representado en FIFMA 2019.

◆ **El FIFMA 2019, en imágenes**



Miembros de la junta directiva con la panda de verdiales.



Representantes de México.



Público disfruta de una actuación en el Puerto antes del pase en el Eduardo Ocón.



Una de las actuaciones de folclore local, con Juan Navarro.



Componentes de la Asociación Folclórico Cultural Juan Navarro.



Los grupos internacionales lucieron sus vestuarios típicos.

◆ **Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'**



Representantes de las entidades que fueron galardonadas en el aniversario del pasado año con el Premio Malagueño de Pura Cepa.

• **LA ALCAZABA**

La Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' va a celebrar su XXXVIII Aniversario en la jornada del próximo 23 de noviembre.

Como cada año, peñistas, autoridades y patrocinadores se darán cita para compartir una cena de gala que se va a servir en el restaurante Pórtico de Velázquez, en uno de los eventos más destacados para los peñistas malagueños a lo largo del año.

Este XXXVIII Aniversario será el primero con Manuel Curtido como presidente del colectivo, y se plantea como una nueva ocasión para el encuentro de los peñistas malagueños y reforzar de este modo su hermandad.

Habitualmente, en este acto se aprovecha para realizar algún reconocimiento como la concesión del Premio Malagueño de Pura Cepa. El pasado año se acordó que fueran las propias Peñas de Málaga las que recibieran este premio como agradecimiento a su implicación con la Federación en un año 2018 que fue especialmente complicado. En este 2019 se volverá a entregar este galardón, estando pendiente de confirmación quien será el agraciado.

Desde la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y

Casas Regionales 'La Alcazaba' se solicita a todas las entidades que, de ser posible, no organicen otros actos en esta fecha para poder contar con la mayor afluencia de peñistas posible en el aniversario.

Pórtico de Velázquez acogerá el XXXVIII Aniversario de la Federación

PORTICO DE VELAZQUEZ

Restaurante

PORTICO de VELÁZQUEZ

Avda. Gregorio de Diego



La Reserva
Grupo







Pórtico de Velazquez es un local que cuenta con una amplia oferta. Desde las siete y media de la mañana les atendemos en nuestra cafetería ofreciéndoles desayunos donde no pueden faltar los deliciosos churros. Contamos con confitería y heladerá para los más golosos. Además, en nuestro salón comedor se pueden disfrutar tanto de agradables almuerzos como de cenas. Y por último, y no menos importante, disponemos de amplios salones para que su evento se convierta en inolvidable. Un equipo humano a su servicio con profesionalidad y cercanía les atiende en Pórtico de Velázquez, en Avenida de Velázquez, 101.

◆ Asociación de Vecinos Victoriana de Capuchinos y de la Fuente

III CAMINATA SOLIDARIA EL 26 DE OCTUBRE A BENEFICIO DE CÁRITAS DE CAPUCHINOS

• LA ALCAZABA

La Asociación de Vecinos Victoriana de Capuchinos y de la Fuente, entidad perteneciente a la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba', ha organizado la III Caminata Benéfica a favor de Cáritas de la parroquia de la Divina Pastora y Santa Teresa de Capuchinos-

Será el sábado 26 de octubre, cuando parta a las 11:00 horas desde la propia plaza de Capuchinos para realizar un recorrido por la Alameda de Capuchinos, plaza de Olletas, Cristo de la Epidemia, plaza de la Victo-

ria, calle Victoria, plaza de la Merced, calle Alcazabilla, Paseo del Parque, plaza de la Marina y Alameda Principal, donde se dará por concluida la actividad.

Desde la organización se invita a todos los participantes a realizar un donativo de tres euros que se podrá hacer el la salida o durante la caminata.

Desde la Asociación Victoriana de Capuchinos se ha querido recabar la colaboración de numerosos colectivos como la propia Federación Malagueña de Peñas o diversas entidades federadas, además de otros colectivos muy diversos.



Parroquia de la Divina Pastora, donde comenzará la Caminata.

Encuentro para impulsar el deporte adaptado

• LA ALCAZABA

La Asociación de Vecinos Victoriana de Capuchinos y de la Fuente, entidad perteneciente a la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba', recibía el 24 de septiembre la visita de David Jiménez, presidente del Club Deportivo Andaluces Malagueños por la Diversidad y el Deporte Adap-

tado (AMDDA).

Tras la reunión, en la que estaba presente el presidente de la asociación José Ocón, se mantenía una primera toma de contacto para comenzar conjuntamente a colaborar entre ambas entidades.

David Jiménez, fundador del club, es medalla de bronce con la selección española de fútbol en los Juegos Paralímpicos de Atenas 1996.

III CAMINATA BENÉFICA

Sábado 26 de Octubre
11:00 horas

DONATIVO 3€
Puedes hacer tu donativo en la salida o durante la caminata

A favor de **Recorrido**

Cáritas
Parroquia
Divina Pastora y Sta. Teresa
Málaga

Plaza de Capuchinos
Alameda de Capuchinos
Plaza de Olletas
C/ Cristo de la Epidemia
Plaza de la Victoria
Calle Victoria
Plaza de la Merced
Calle Alcazabilla
Paseo del Parque
Plaza de la Marina
Alameda Principal

Fila 0
Puedes hacer tu donativo en
ES21 2103 0185 36 0010054010
(UNICAJA)

Organiza **Patrocina**

Colabora

Cartel de la actividad.



Asistentes a la reunión en el exterior de la sede.

◆ Peña El Sombrero

FIESTA ÁRABE PARA DESPEDIR LA TEMPORADA DE VERANO



Disfrutando del té moruno.



Socias disfrutando de esta fiesta temática.

• LA ALCAZABA

La Peña El Sombrero, entidad perteneciente a la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba', ha retomado sus actividades habituales.

Entre ellas, el viernes 27 de septiembre tenía lugar una nueva edición del El día del Puchero del arte, en la que se contaba con las actuaciones de la Escuela Flamenca de Eva Gallo, Manuel Ortega, Mari Carmen López Ben-Ali y Joa-

quín de Mérida.

El sábado 28 de septiembre, por su parte, tenía lugar una fiesta de despedida del verano con temática árabe con cena degustación, actuaciones y sorpresas que propiciaron la diversión de los socios participantes.

◆ Peña Colonia Santa Inés

El 20 de octubre se celebra la II Jornada Senderista

• LA ALCAZABA

La Peña Colonia Santa Inés, tras la celebración de su Ruta Motera, ha planteado otra actividad en el exterior.

Será el domingo 20 de octubre, fecha planteada para la celebración de la II Jornada Senderista organizada por esta entidad perteneciente a la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'.

En esa jornada, los socios se van a desplazar hasta la zona de Los Llanos de Coín, hasta donde se desplazarán los participantes desde las 9 de la mañana, cuando

está prevista la salida en autobús.

A todos los participantes se les hará entrega de una camiseta de esta actividad.

Además, se va a ofrecer un aperitivo en ruta y, una vez completado el recorrido, en torno a las 14 horas, se compartirá un arroz entre todos los inscritos a esta actividad, en la que también pueden participar no socios.

Desde la organización se señala a todos los interesados que deben realizar su inscripción antes del domingo 13 de octubre. Posteriormente no se asegura la entrega de la camiseta.



Tras las ruta motera, la entidad propone una nueva actividad al aire libre.

◆ **Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'**



Beinvenida de Manuel Curtido en presencia de Rocío Alba y Rocío López.

ARRANCA EL CURSO MÁS INTENSO DE LA ESCUELA DE COPLA

• LA ALCAZABA

La Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' ha puesto en marcha una de sus actividades más tradicionales como es la Escuela de Copla 'Miguel de los Reyes'.

Aunque habitualmente siempre se ha celebrado en dos bloques, uno antes del verano y otro posteriormente, en esta ocasión se ha optado por redefinir sus fechas y concentrarlas en el último trimestre del año.

De este modo, se van a potenciar las clases, con más horario y maestros, para obtener un mayor aprovechamiento de los alumnos que acuden a formarse en este género que es la Canción Española en la sede del colectivo peñista malagueño.

Con la llegada de Manuel Curtido a la presidencia de la Federación se confiaba la dirección de la escuela a Juan Peralta, que a su vez ha seguido confiando como docente en la intérprete Rocío Alba.

La cantante ofrecerá sus clases en las jornadas de lunes y martes en horario de 17 a 20 horas, centrándose en aspectos relativos a la interpretación de

un tema ante un auditorio.

Del apartado de técnica vocal se encargará a partir de ahora otra profesional malagueña como es Rocío López, que será la encargada de impartir las lecciones de los miércoles y jueves, en idéntico horario.

Otra de las novedades que aporta la Escuela de Copla 'Miguel de los Reyes' en su edición de 2019 es que se estrena espacio de celebración. Así, se abandona el salón de actos de la primera planta del edificio sede de la Federación Malagueña de Peñas, y se ha habilitado como nueva aula la sala de exposiciones que se encuentra ubicada en los bajos de este mismo edifi-

DEPORTES ESTADIO

DESDE 1980



TELÉFONO: 952223678
FAX: 952220475
email: d.estadio@gmail.com
deportesestadio.com

1ª HORA PARKING GRATIS
ARRIOLA Y CAMAS

JOSE MIGUEL GUERRA ORTIZ

GRAN EXPOSICIÓN DE TROFEOS, MEDALLAS, PLACAS PARA HOMENAJE,
LLAVEROS, PINS, DISEÑOS DE LOGOTIPOS Y FIGURAS EN METACRILATO
GRABADOS A FRESA, TRANSFERS, LÁSER DE SUBLIMACIÓN
ESPECIALISTAS EN JUEGOS DE MESA
DOMINOS, PARCHIS, CARTAS, AJEDREZ, DADOS...



Alumnos atentos a las explicaciones en la primera clase.



Imagen de grupo con alumnos, profesores y miembros de la directiva de la Federación Malagueña de Peñas.

cio, con entrada por la calle Victoria. Así, ya se ha habilitado un equipo de megafonía para que el desarrollo de las clases.

La inauguración del nuevo curso tenía lugar el pasado lunes 30 de septiembre, en el reencuentro de los alumnos que acudieron en masa; deseosos de reiniciar las clases.

El presidente de la Federación, Manuel Curtido, era el encargado de darles la bienvenida, deseándoles un provechoso curso.

Las clases se irán sucediendo de lunes a jueves hasta llegar al

mes de diciembre, cuando se realizará una gala de clausura en la que participarán los propios alumnos y la que se les hará entrega de un diploma acreditativo.

La Escuela de Copla 'Miguel de los Reyes' es una actividad promovida por la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' que ofrece una enseñanza gratuita a sus alumnos gracias a la colaboración prestada por instituciones como la Diputación Provincial de Málaga y el Ayuntamiento.



Rocío López se ha incorporado como profesora-

Viaja seguro y sin preocuparte

Consigue con **SUR** la mochila antirrobo ideal para tus viajes y negocios. Diseñada para mantener tus pertenencias a salvo gracias a sus cremalleras ocultas y su material resistente al agua.

Resévala en tu punto de venta antes del martes 15 de octubre

Por solo **23'95 €**

Compartimento interior con salida USB para conexión de powerbank y auriculares

Con líneas reflectantes para ser más visible con poca luz

Material impermeable que protegerá tus objetos de la lluvia

Cintas de hombros y espalda con acolchado ergonómico

19 litros de capacidad
Tamaño: 44 x 30 x 16 cm.

Hasta agotar existencias. Ámbito de la promoción Provincia de Málaga.

◆ Peña Cruz de Mayo

EL TORNEO DE PARCHÍS DE LA ENTIDAD ALCANZA SU VIGÉSIMA EDICIÓN

• LA ALCAZABA

La Peña Cruz de Mayo, entidad perteneciente a la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' celebraba el sábado 21 de septiembre el XX Torneo de Parchís con una buena asistencia de participantes, tanto socios como miembros de otras entidades.

Después de la disputa de seis

partidas, se proclamaron ganadores la pareja conformada por María García y Francisco Moreno; seguidos de Enrique Calderón y Mario Ortega. Completaron el podio María López y Ángeles Ortiz; mientras que la cuarta posición fue para Francisco Gallardo y Ana Rojo.

Todos los participantes compartieron el almuerzo en una jornada que resultó todo un éxito.



Entrega de trofeos.



Vista del salón durante la disputa del torneo.

◆ Peña La Solera

Callos de la Hispanidad en la jornada del 12 de octubre

• LA ALCAZABA

La Peña La Solera, entidad integrada en la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba', presenta una completa agenda para el mes de octubre, comenzando el sábado 12 con los Callos de la Hispani-

dad.

Los días 15, 17, 22 y 24 se disputará el XIII Campeonato de Chinchón Mixto; mientras que para el domingo 27 se propone una jornada de convivencia campera en el campo, concretamente en la zona de Churrriana.

◆ Peña El Boquerón

Exposición de los cuadros realizados en los talleres

• LA ALCAZABA

La Peña El Boquerón, tras celebrar el sábado 28 de septiembre un almuerzo de hombres; anuncian para la jornada del sábado día 12 de octubre una comida de mujeres, como primera actividad del presente mes.

Como actividad destacada de octubre, el miércoles 16 se va a realizar una exposición en su sede de la calle Marqués de Oviedo de los últimos cuadros pintados por los alumnos de sus talleres, con la presentación del

directivo Enrique Blanco.

El jueves 24 y el viernes 25 de octubre está previsto la celebración de dos campeonatos relámpagos de juegos, concretamente de chinchón y de rana.

Como adelanto a noviembre, se anuncia que el día 1 se vivirá la festividad de Todos los Santos con dulces, pestiños y licores para todos los socios en la sede de esta entidad perteneciente a la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'.

◆ Peña Montesol Las Barrancas

RAFAEL MELLADO PRESIDE LA NUEVA JUNTA DIRECTIVA DE LA ENTIDAD

• LA ALCAZABA

La Peña Montesol Las Barrancas celebraba el pasado domingo 22 de septiembre una Asamblea General en la que se procedía a la elección de presidente.

Finalmente, se aprobaba una junta directiva encabezada por Rafael Mellado Delgado, acompañado por Juan Jurado Verdugo como vicepresidente y Juan Ter-

nero Ternero de secretario.

Luisa Mata Lozano es la nueva jefa de protocolo, Carmen Pachón Salguero la tesorera y Alfonso González Soriano de jefe de salón.

Del área de la mujer se encargará Concepción Abolaño Ortega; ejerciendo de vocales Pedro García Martín, Joaquín Castro Melchor y Ascensión Aguilar Águila.



Imagen de la asamblea general.

◆ AVECJA

LA ASOCIACIÓN IMPULSA CLASES DE BALBOA, UN TIPO DE BAILE DE SWING

Clases Balboa

Ven a bailar
música Swing

Blue Swing
Escuela de baile

Balboa iniciación

Lunes

20:30h a 21:30h

Asoc. de Vecinos de Ciudad Jardín
"Avecija"

C/ Emilio Díaz num 18, Málaga



Teléfono de contacto 647905272

blue.swing2018@gmail.com

<https://www.facebook.com/Blue.SwingTorremolinos/>



Cartel de la actividad.

• LA ALCAZABA

La Asociación de Vecinos de Ciudad Jardín, después de haber disfrutado el pasado 5 de octubre de una excursión a la localidad de Álora con motivo de su XVI Fiesta Gastronómica de las Sopas Perotas, va a iniciar una nueva actividad con clases de Balboa, uno de los bailes de swing con más seguidores junto con el Lindy Hop y el Charleston.

El Balboa es un baile de swing originado en California del Sur durante los años 20 (aunque se cree que pudo haber empezado incluso en 1915) y que gozó de gran popularidad durante los años 30 y 40. Se baila a ritmo de música swing, sobre todo música swing de big-bands de Artistas como Benny Goodman, Count

Basie, and Duke Ellington.

El término Balboa se refiere originalmente al baile caracterizado por una posición cerrada y amplia conexión corporal.

Las clases de iniciación tendrán lugar los lunes a las 20:30 horas en la sede de esta entidad perteneciente a la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'.

Por otra parte, desde la asociación se está organizando su VI Torneo de Parchís dedicado a Emi Naranjo Ortega, y que se disputará el 9 de noviembre.

Como adelanto a ese mismo mes, el 23 de noviembre ya se anuncia el VIII Concurso de Tortilla de Patatas, que dará inicio a las 19 horas con premios para los tres primeros.



Socios disfrutan del Día de las Sopas Perotas.

◆ Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'

ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA PARA EL LUNES 21 DE OCTUBRE

• LA ALCAZABA

La Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba', a instancias de su presidente Manuel Curtido Oliva, ha convocado una Asamblea General Extraordinaria para la jornada del lunes 21 de octubre de 2019 en su sede de la calle Pedro Molina 1, de Málaga capital.

La cita tendrá lugar a las 19:30 horas en primera convocatoria y a las 20:00 en segunda convocatoria, comenzando los puntos del Orden del Día con la lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.

Posteriormente se procederá a realizar dos informes sobre el estado en el que se encuentra el colectivo, comenzando con un aspecto fundamental como es el económico, y continuando con una presentación de las actividades y gestiones que han sido realizadas.

Igualmente, se informará a las entidades de la necesidad de adaptarse a la documentación necesaria en la Junta de Andalucía para poder formar parte de la Federación Malagueña de Peñas.

Otro tema importante a tratar será las posibles medidas a tomar con respecto al anterior presidente, antes de concluir la asamblea con los ruegos y preguntas.

Según se recuerda en a convocatoria firmada por la secretaria general Encarnación Moreno, son deberes-obligaciones de las entidades federadas, según se recoge en el artículo 17 de sus Estatutos, asistir representadas por sus Presidentes o Representantes nombrados al efecto, de acuerdo con el Artículo 12º de estos estatutos, a la asamblea que haya sido debidamente convocada.

Este artículo 12 señala que la persona que va a ser representante de la misma ante la Federación, podrá ser el presidente/a o cualquier socio designado para ello.

Igualmente, se comunica a todas las que no se podrá ejercer el voto en caso de falta de pago de cuotas durante más de tres meses a la fecha de la Asamblea General Extraordinaria. Dado la importancia de los temas a tratar, se solicita a todas las entidades su asistencia a la convocatoria.



Imagen de archivo de una asamblea general de la Federación Malagueña de Peñas.



SEAT URBAN VEHICLES®
Desde 13.990 €.

Tu Arona
Tu Ateca
Tu Tarraco



Automóviles Rueda Av. Velázquez, 107 - 29004 Málaga - Tel. 952 246 700

Consumo medio combinado de 3,8 a 4,2 kg/100 km (RNC) y 5,1 a 9,5 l/100 km. Emisiones ponderadas de CO₂ de 104 a 214 g/km. [Valores WLTP para unidades MY19]. Emisiones ponderadas de CO₂ de 98 a 166 g/km. [Valores NEDC para unidades MY19]. Imagen modelo Arona 1.0 con opcionales. Servicio Asistencia 24 horas. PVI recomendado para Peñas y Balnearios para Arona 1.0 TSI 70 kW (95 cv) S&B. Referencia EDICION desde 13.990 € para clientes particulares que entreguen un vehículo de ocasión de más de 3 años de antigüedad y 6 meses de permanencia, o nombre del comprador del vehículo nuevo o familiar 2º grado (según ley). IVA, transporte e impuestos de matriculación, gastos de gestión de matriculación y SEAT Financial. Servicios incluidos en el precio. Oferta válida hasta el 31/03/2019 sujeta a limitaciones en otros puntos de venta para clientes que financien su compra de Volkswagen Bank GmbH S.E. según condiciones contra todas las garantías mínimas de 11.990 €, con una permanencia mínima de 60 meses. Campaña incompatible con otras ofertas financieras. Plus Confianza SEAT incluido en el precio al se financiar la compra con Volkswagen Bank GmbH S.E. Leer las condiciones contractuales. Los servicios incluidos son los siguientes: 3 años de mantenimiento SEAT Servicio o 80.000 km (lo que antes suceda). Extensión de garantía durante 3 años adicionales o los 2 años de garantía del fabricante o 200.000 km (lo que antes suceda) y 3 años de Servicio Multicliente SEAT.

◆ Área de Fiestas

EL AYUNTAMIENTO INVITA A LAS PEÑAS A FORMAR PARTE DE SU GUÍA DE BELENES



• LA ALCAZABA

Con motivo de la confección de la Ruta de Belenes de la Ciudad de Málaga, desde el Área de Fiestas del Ayuntamiento de Málaga se han puesto en contacto con la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' para que informen a sus entidades agrupadas de esta iniciativa.

La teniente de alcalde delegada de Servicios Operativos, Régimen Interior, Playas y Fiestas, Teresa Porras ha comunicado que todas las entidades que deseen que sus Belenes aparezcan en esta guía se deben poner en

contacto con este Área de Fiestas mediante correo electrónico (fiestas@malaga.eu) para informales del lugar donde se encuentra el Belén, y el horario de visita.

El plazo para cerrar la publicación de la Guía será el 22 de noviembre a las 14,00 horas.

Los belenes en las peñas

El belenismo goza de una gran tradición entre las entidades que conforman la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba', que cada año convoca un Concurso de Belenes entre sus entidades federadas.

Así, se le anima a todas ellas a ponerse en contacto con el Ayuntamiento para formar parte de la Guía de Belenes de este año, en la que estarán presentes los principales Nacimientos que se montan en las fechas navideña por toda la ciudad.

En la edición del Certamen de Belenes 'Memorial José María Martín Carpena' del pasado año se proclamaba ganadora la Peña El Sombrero, seguida de la Peña Los Ángeles y la Peña Cultural Malaguista de Ciudad Jardín. Además, el Premio Especial del Jurado fue para la Peña Bonaire y el del Belén Más Tradicional para la Peña El Palustre.

Reserva en:
WWW.CERVEZAVICTORIA.ES

Victoria recomienda el consumo responsable. Alc. 4,8% Vol.

VICTORIA
MÁLAGA 1928

Portada de la guía de belenes del pasado año.

◆ **Asociación de Vecinos Hanuca**

CONVIVENCIA DE LAS MÁS PEQUEÑAS DE LOS TALLERES DE BAILE DE LA ASOCIACIÓN

• **LA ALCAZABA**

La Asociación de Vecinos Hanuca, entidad perteneciente a la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba', ha reiniciado sus talleres una vez concluidas las vacaciones estivales.

Entre estos talleres que se imparten se encuentran los de baile, con grupos que ya han retomado sus actividades como demostraban el último fin de semana de septiembre.

Los primeros días de octubre, por

su parte, estos grupos participaban en la Fiesta Sueños Colonos que se ha celebrado en la Colonia de Santa Inés del 4 al 6.

De cara a fechas próximas, y tras el éxito del viaje cultural que realizaron los socios durante los meses pasados, se propone a sus asociados otro nuevo viaje. En esta ocasión será más cercano, con carácter vacacional, a la localidad malagueña de Torrox. Allí se alojarán en un establecimiento hotelero durante los días 8, 9 y 10 de noviembre en régimen de todo incluido.



Componentes de un grupo de baile flamenco de la asociación.



Actuación en la Fiesta Sueños Colonos.



Exhibición de las pequeñas con uno de sus bailes.

◆ **Peña La Paz**

Bodas de plata del Certamen de Copla 'Costa del Sol'

• **LA ALCAZABA**

La Peña La Paz, entidad perteneciente a la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba', va a conmemorar este año las bodas de plata de su Certamen de Copla 'Costa del Sol'.

La vigésimo quinta edición de este popular concurso va a dar a conocer este miércoles 9 de

octubre sus bases para la inscripción de todos los interesados; habiendo ya adelantado las fechas de celebración.

Así, la competición se iniciará el 27 de octubre, para proseguir con esta fase de semifinales los días 3, 10 y 17 de noviembre.

La gran final, como es tradicional, volverá a celebrarse en el Teatro Cervantes en la jornada del 10 de diciembre.



Imagen empleada por la Peña La Paz para anunciar las fechas de su XXV edición del Certamen de Copla.

◆ **Agrupación Cultural Telefónica**

EXTRAORDINARIA EXCURSIÓN POR EL LEVANTE ESPAÑOL



Socios ante el Oceanogràfic de Valencia.

• **PACO NÚÑEZ**

Del 29 de septiembre al 4 de octubre, la Agrupación Cultural Telefónica ha llevado a cabo un viaje por la zona del Levante español, con la compañía de más de sesenta socios y amigos, además de un tiempo excepcional.

En las turísticas instalaciones de Marina d’Dor de Oropesa de Mar se pudo disfrutar de sus atracciones y desde el establecimiento hotelero, donde se hospedó el grupo, se hicieron variadas y admirables excursiones a lo largo de toda la Comunidad Valenciana, entre las que se pueden destacar entre otras, una

visita a Alicante, Castellón, a una muy cambiada y mejorada Valencia, Peníscola, Vall de Uxó y las Grutas de San José, el Parque Natural de la Albufera y como plato fuerte la Ciudad de las Artes y las Ciencias de Valencia.

Seis días vividos con intensidad y en mejor convivencia.



Participantes en este viaje.

◆ **Peña Perchelera**



Socios en Bailén.

VISITA A JAÉN PARA VIVIR UNA RECREACIÓN DE LA BATALLA DE BAILÉN

• **LA ALCAZABA**

La Peña Perchelera mantiene una intensa actividad en el exterior de su sede social, con numerosas excursiones que invitan a sus socios y simpatizantes a conocer algunas de las principales festividades tanto de la provincia de Málaga como de otros enclaves andaluces.

En las últimas semanas han sido dos las propuestas realizadas, en primer lugar a la popular Romería de San Miguel de Torremolinos; mientras que el pasado fin de semana, junto a la Plataforma Ciudadana Perchel-El Carmen, se trasladaban a tierras jiennenses para disfrutar de una recreación histórica de la Batalla de Bailén.



Peñistas en la Romería de San Miguel de Torremolinos.

◆ Casa de Ceuta



Imagen del acto celebrado en el Centro Cultural Vicente Aleixandre de Alhaurín de la Torre.

ROYAL
BLISS

INFINIDAD DE SENSACIONES
EN UN SOLO SORBO

Descubre más en
tus6segundos.royalbliss.es

HOMENAJE A AMAT EN EL DÍA DE CEUTA EN ALHAURÍN DE LA TORRE

• LA ALCAZABA

La Casa de Ceuta en Alhaurín de la Torre celebraba el Día de la Ciudad Autónoma el pasado viernes 27 de septiembre en el transcurso de un acto que se realizaba a partir de las 19 horas en el Centro Cultural Vicente Aleixandre de esta localidad.

En la octava edición de esta festividad, desde la entidad integrada en la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regio-

nales 'La Alcazaba' se quería rendir un homenaje a la Asociación de Mujeres de Alhaurín de la Torre (AMAT).

La Federación Malagueña de Peñas estuvo representada en este acto por su responsable de protocolo José Díaz.

Como complemento a esta festividad, desde la Casa de Ceuta se adelanta ya que el domingo 3 de noviembre vivirán en la sede de la Peña Flamenca El Romera el Día de la Mochila, fiesta tradicional ceutí.

DÍA DE LA MOCHILA, FIESTA TRADICIONAL DE CEUTA
QUE SE CELEBRARÁ EL DOMINGO 3 DE NOVIEMBRE
DE 2019 A LAS 13:00
EN LA PEÑA FLAMENCA EL ROMERAL
DE ALHAURÍN DE LA TORRE.

IX
Edición

CON LA ACTUACIÓN DEL CORO TROBOL DE AGUA
DE ALHAURÍN DE LA TORRE

Degustación de paella de arroz por gentileza
de la Casa Regional de Ceuta A.T.M.

Detalle del cartel del Día de la Mochila.

◆ Peña La Asunción

ENTRAÑABLE CELEBRACIÓN DEL DÍA DEL MAYOR



Se entregaron premios y distinciones.

◆ LA ALCAZABA

La Peña La Asunción celebra el sábado día 6 de octubre el Día del Mayor, una actividad especialmente emotiva para los socios de esta entidad perteneciente a la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales

y Casas Regionales 'La Alcazaba'.

Con tal motivo se preparó un almuerzo que estuvo acompañado de música en vivo en una actividad que contó con una gran afluencia de público y buen ambiente entre todos los asistentes.



Vista general del salón.

◆ Centro Cultural Renfe

LA SEDE SE TRANSFORMA PARA VIVIR SU NOCHE DE LA LUNA MORA

◆ LA ALCAZABA

El Centro Cultural Renfe, entidad integrada en la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba', vivió el pasado sábado 28 de septiembre una nueva edición de su Noche de la Luna Mora, con una cena temática acompañada de espectáculo y para la que se transfor-

maba la sede con un gran trabajo de los socios. Los socios asistentes también quisieron colaborar en la tematización del evento acudiendo vestidos a la usanza árabe.

Velas e incluso un zoco contribuyeron a crear un ambiente magnífico que propició el disfrute de todos los socios y simpatizantes asistentes a esta actividad.

Teatro solidario

En otro orden de cosas, El Vagón del Teatro, el grupo del Centro Cultural Renfe, va a ofrecer el próximo 16 de octubre una jornada a beneficio de los Ángeles Malagueños de la Noche. Así, actuarán a partir de las 17:30 horas junto al grupo Fepma-Utopía en el Auditorio Edgar Neville de la Diputación de Málaga.



Imagen de grupo de mujeres en la fiesta.



Danza del vientre durante la actividad.

◆ Peña Perchelera

RECONOCIMIENTO A LA LABOR REALIZADA POR LA FEDERACIÓN DE PEÑAS EN LA FERIA

• LA ALCAZABA

La Peña Perchelera quiso realizar un homenaje a la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' en el transcurso de un íntimo y sencillo acto celebrado en su sede social.

De este modo, el que trans-

curso del almuerzo organizado por la entidad del Perchel durante el mes de septiembre, se hizo entrega de una placa a la Federación Malagueña de Peñas, reconociendo y agradeciéndole de este modo el trabajo y esfuerzo el realizado durante la Feria 2019 por la organización de los diferentes eventos y animándole a continuar en pro

de las tradiciones y de la cultura malagueña; así como el apoyo a las entidades federadas de Málaga.

Las juntas directivas de ambas entidades compartieron mesa y mantel con la simpatía y belleza de la Reina de la Peña Perchelera y de la Feria de Málaga 2019, Sara Meneses Calderón.



La Reina de la Feria es también reina de la Peña Perchelera, a la que acompañó.

Sara Meneses, Reina de la Feria 2019, hace entrega de una placa al presidente de la Federación de Peñas, Manuel Curtido.

MAXFRI
FRÍO INDUSTRIAL - CLIMATIZACIÓN
952 244 413
maxfri@maxfri.com



Directivos de la Peña Perchelera y la Federación de Peñas.

◆ Sociedad

LA POLICÍA NACIONAL CELEBRA EL DÍA DE SUS PATRONOS



Manuel Curtido junto a María Gámez.



Acto de homenaje a los Caídos de la Policía Nacional.

• LA ALCAZABA

La festividad de los Ángeles Custodios, el Día de la Policía Nacional, se ha celebrado un

año más en el Palacio de Ferias de Málaga como un reconocimiento a quienes desempeñan esta labor policial.

El comisario provincial, Manuel Javier Peña Echeverría, fue el encargado de hacer balance de este último ejercicio, marcando también los retos a seguir en el transcurso de un acto institucional presidido por la delegada del Gobierno central en Málaga, María Gámez, que felicitó a los miembros de la Policía Nacional en la provincia, haciendo especial énfasis a la conmemoración del 40 aniversario de la incorporación de la mujer a la Policía Nacional.

Un total de 73 miembros de este cuerpo fueron condecorados, así como se hicieron diferentes reconocimientos a instituciones y colectivos, entre los que se encontraban la Cruz Roja, la cooperativa agroalimentaria Dcoop y diversos profesionales del ámbito judicial, penitenciario y militar.

Fueron invitados a este acto autoridades y representantes de la vida civil malagueña, entre ellos la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba', que estuvo representada por su presidente Manuel Curtido.



Presidencia del acto celebrado en el Palacio de Ferias y Congresos.



◆ Asociación Folclórica Cultural Juan Navarro



Componentes de la agrupación participaron en el Día de Asturias organizado por el Centro Asturiano en Torremolinos.

OFRENDA FLORAL A SAN MIGUEL, PATRÓN DE TORREMOLINOS



Integrantes de la asociación se dirigen a hacer la ofrenda floral.

• LA ALCAZABA

La Asociación Folclórica Cultural Juan Navarro se encuentra muy unida a la localidad de Torremolinos, en la que cuenta su sede.

Es por eso por lo que un año más no faltaba a sus fiestas patronales en honor a San Miguel, primero con su tradicional asistencia a la Romería y, en el día de su festividad, participando en la ofrenda floral.

Los componentes de esta entidad integrada en la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' recorrieron en pasacalles las calles del municipio hasta llegar al templo para hacer entrega de una canastilla de flores.

En esa misma jornada del 29 de

septiembre realizaban una actuación en la plaza Pablo Ruiz Picasso.

Las actuaciones de la Asociación Juan Navarro en Torremolinos, no por habituales, dejan de ser emotivas. En este sentido, el pasado fin de semana volvían a mostrar su amplio repertorio en colaboración con otra entidad federada como es el Centro Asturiano, que celebraba el Día de Asturias.

Por otra parte, la asociación ha iniciado con el comienzo del mes de octubre sus talleres de danza tradicional y de baile flamenco, que se desarrollan los jueves y los sábados en su sede de la avenida Carlota Alessandri 57, local 103 de Torremolinos. El primer mes de las clases, dedicadas fundamentalmente a niños, es gratuito.

◆ Peña Montesol Las Barrancas

El sábado 19 de octubre, Campeonato de Parchís

• LA ALCAZABA

La Peña Montesol Las Barrancas, entidad perteneciente a la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba', ha presentado su programa de actividades para el presente mes de octubre que tiene dos

grandes citas fundamentales.

La primera de ellos será el sábado 19 de octubre, cuando se celebrará un Campeonato de Parchís en la sede para todos los socios.

Por otra parte, el día 27, domingo en este caso, se tendrá la comida del mes compuesta en este caso por una fideguá.

◆ Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'

LA PEÑA EL BASTÓN VENDE LA TARJETA AGRACIADA CON EL SEAT IBIZA EN EL GRAN SORTEO PEÑISTA

◆ Lotería Nacional

La Federación pone a disposición de sus entidades el número 55.205 del Sorteo de Navidad



Décimos del número que se juega.

• LA ALCAZABA

La Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' pone a disposición de todas las entidades interesadas un número del Sorteo de Navidad de la Lotería Nacional que se va a jugar por parte de todo el colectivo el próximo 22 de diciembre.

Se han adquirido décimos del 55.205 en la Administración de Loterías número 48 de nuestra capital, conocida como 'María Auxiliadora'. Todos los interesados en adquirirlos a su precio de 20 euros pueden contactar con la Federación para la retirada de los mismos, siendo su abono una vez que hayan sido vendidos por la entidad correspondiente.

• LA ALCAZABA

La Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' ha impulsado en los últimos meses un gran sorteo para recaudar fondos para el desarrollo de sus actividades y de las entidades que la conforman.

De este modo, se procedía al sorteo de un magnífico vehículo, concretamente un Seat Ibiza 1.0 59 Kw (80 cv) 5 velocidades.

El ganador de este coche, que se entregará ya matriculado, completamente nuevo desde el concesionario de Automóviles

Rueda, es el poseedor de la tarjeta con las cuatro últimas cifras del sorteo de la ONCE del sábado 28 de septiembre de 2019. Así, el agraciado fue el poseedor del 6.406.

La tarjeta agraciada ha sido vendida por la Peña El Bastón, habiéndose comunicado ya a la Federación Malagueña de Peñas y estando a la espera de comparecencia en notaría para la firma de la documentación y la entrega del vehículo.

Han sido numerosas las entidades que han colaborado con esta iniciativa, mostrando así su

solidaridad con la Federación Malagueña de Peñas. Desde la organización se agradece esta ayuda al colectivo, queriendo mostrar su felicitación a la persona agraciada con el premio.

El Seat Ibiza 1.0 59 Kw (80 cv) 5 velocidades de Automóviles Rueda ha sido mostrado en diversos eventos celebrados por la Federación Malagueña de Peñas en los últimos meses, como la gala de clausura de las Cruces de Mayo o la Feria de Málaga, donde estuvo expuesto en la caseta situada en el recinto de Cortijo de Torres.



Vehículo que ha sido sorteado.

◆ Centro Asturiano de Málaga

• LA ALCAZABA

Torremolinos volvía a ser escenario el pasado fin de semana de los actos conmemorativos del Día de Asturias organizado por el Centro Asturiano de Málaga, y que congregaba a toda la comunidad de residentes del Principado de Asturias en la provincia de Málaga.

El evento, que en el caso de la Costa del Sol se hace coincidir con la celebración del 43 aniversario fundacional del Centro Asturiano, se organizaba en colaboración con el Gobierno del Principado de Asturias y el Ayuntamiento de Torremolinos, siendo este año el municipio homenajeado Carreño (Candás), cuya alcaldesa Amelia Fernández López asistía a los actos y recibía el Escudo de Oro del Centro Asturiano.

Los actos oficiales y festejos daban comienzo el viernes 4 de octubre con una recepción en el Consistorio por parte del alcalde, José Ortiz, a la junta directiva de esta entidad que preside Florentino Martínez.

Los actos tenían continuidad por la tarde en la sede del Centro Asturiano de Málaga en el recinto ferial de Torremolinos, con una recepción a invitados; para ya, a partir de las 20'30 horas, trasladar los espectáculos a la plaza de La Nogalera.

Allí, y dentro de la ceremonia de lectura del Pregón, este año a cargo de Ignacio Rivas, que también recibía el Escudo de Oro, y la interven-

Completo programa de actos con motivo del Día de Asturias 2019, celebrado en Torremolinos

ción de Amelia Fernández, en representación del municipio de Carreño, actuaron las Bandas de Gaitas 'Brisas de Asturias' y la de Gaitas de Candás, el Coro Popular de voces mixtas de Candás y la Agrupación Folclórica 'Juan Navarro' de Torremolinos.

Los actos programados tenían continuidad el sábado 5 de octubre en la Escuela Municipal de Música, donde se impartían distintos talleres de iniciación a la gaita, el tambor y bailes asturianos; actividades de participación gratuita.

Las actividades volvían a mediodía a la plaza de La Nogalera, por cuyo escenario pasaron las Agrupaciones Folclóricas y de la Agrupación de Música Celta 'Rodríguez Celtic Band'. Por la tarde, la comitiva oficial se dirigía a la plaza de Asturias, donde se llevaba a cabo la 'Exaltación de la cultura sidrera de Asturias', con degustación gratuita de sidra y marañueles, y desde ahí salir en pasacalles de nuevo hacia la plaza de La Nogalera.

Los festejos del Día de Asturias' concluían el domingo en la sede social del Centro Asturiano con la celebración del Día del Socio con el reparto del 'bollu preñau' y una botella de vino a los socios y la tradicional comida de hermandad de socios y familiares.



Una de las actuaciones que se han sucedido en la plaza de la Nogalera.



Antonio Gutiérrez y Manuel Muñoz, con el presidente del centro, Florentino Martínez Rocés.

Entidades colaboradoras con esta publicación:

